

Madame Samain et Madame Cornet, respectivement professeurs de religion et d'éducation plastique, à la Haute Ecole Louvain en Hainaut (Site de Leuze en Hainaut) ont proposé à leurs élèves de confectionner, à partir d'une malle ou d'une valise, un support pour raconter un récit biblique à des élèves de l'enseignement fondamental.

Ce support sera utilisé par les élèves de 1^{re} Péda Primaires lors de leurs stages d'avril (et pour ceux qui le désirent en janvier) afin de travailler les compétences « Explorer le texte biblique » et « Reexprimer le texte biblique » en religion catholique avec une prolongation en développement artistique via la confection d'animaux.

Vu son succès, le projet a été étendu aux autres classes primaires et maternelles qui le souhaitent...

Quelques vues d'ensemble de l'exposition...



Quelques photos plus détaillées...



